



Journée d'animation "Artisan Messenger"

publié le 24/11/2010

Mardi 16 novembre, les élèves de l'option "Découverte Professionnelle" ont pu être sensibilisés de manière interactive aux différents métiers du bâtiment grâce à notre partenaire, la CAPEB (Chambre de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment).

Le matin, l'artisan messenger, M. Roland Gourbilleau, a présenté l'habitat et les différents corps de métiers aux élèves. Puis l'après-midi a été consacré à l'assemblage de la maquette didactique d'une maison.

Voici quelques photos de cette journée :

Classement des fiches métier



Plaquiste



Plombier chauffagiste



Charpentier



Tapissier



Couvreur



Menuisier



Électricien



Carreleur



Assemblage final de la maquette



Faire partager la passion de la construction et donner l'envie aux jeunes de rejoindre les métiers du bâtiment, tels sont les objectifs de l'opération "Artisan Messenger", menée par la CAPEB depuis plus de 10 ans, avec le soutien de l'Education Nationale et de nombreux partenaires de l'emploi et de la formation.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.